

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS NASIONAL  
PADA KEGIATAN PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
SEMESTER GENAP TAHUN AKADEMIK 2021/2022  
“PENGENALAN LINGKUNGAN DAN BUDAYA AKADEMIK”  
JAKARTA, KAMIS 10 MARET 2022**

**Bismillahirrohmanirrohim.**

**Assalamu’alaikum Wr. Wb.**

**Salam Sejahtera bagi kita Semua.**

- **Yang Terhormat Ketua Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan, Bapak Dr. Ramlan Siregar, M.Si.;**
- **Yang Kami Hormati Para Wakil Rektor;**
- **Yang Kami Hormati Para Dekan dan Direktur Sekolah Pascasarjana;**
- **Yang Kami Hormati Prof. Dr. Kim Soo-il, Direktur Indonesia-Korea dan Kolaborasi Global Universitas Nasional; serta**
- **Para Mahasiswa Baru Universitas Nasional yang Kami Cintai dan Kami Banggakan**

Alhamdulillahirobbilalamin, puji syukur kehadiran Allah SWT., Tuhan Yang Maha Pengasih dan Maha Pemurah, karena atas limpahan karunia dan rahmat-NYA, kita dapat mengikuti kegiatan “Pengenalan Lingkungan dan Budaya Akademik (PLBA)” bagi Mahasiswa Baru Universitas Nasional Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022 yang diselenggarakan pada tanggal 10 Maret 2022 dalam keadaan sehat wal afiat yang diselenggarakan secara *hybrid*. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk menumbuhkan motivasi, kebanggaan terhadap almamater dan semangat belajar, serta meningkatkan kedisiplinan, kesadaran diri dan tanggung jawab sebagai mahasiswa Universitas Nasional.

Saya atas nama Rektor dan Segenap Sivitas Akademika Universitas Nasional mengucapkan Selamat Datang dan Selamat Bergabung di Universitas Nasional bagi Mahasiswa Baru Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022.

Kami juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua/wali yang telah memberikan kepercayaan kepada Universitas Nasional sebagai tempat menimba ilmu pendidikan tinggi bagi putra putrinya, harapannya semua mahasiswa baru dapat segera menyesuaikan diri dengan suasana akademik kampus Universitas Nasional yang kondusif sehingga dapat memperlancar proses pendidikan/pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

**Para Mahasiswa Baru yang Kami Cintai dan Kami Banggakan,**

Universitas Nasional merupakan perguruan tinggi swasta pertama di Jakarta yang didirikan pada tahun 1949 oleh para tokoh-tokoh pejuang nasional dalam rangka memajukan pendidikan dan kebudayaan, mencerdaskan kehidupan bangsa, serta bertujuan untuk melahirkan intelektual muda di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi yang diselaraskan dengan kebutuhan dunia usaha dan dunia industri di masyarakat. Untuk mencapai tujuan tersebut, Universitas Nasional memfokuskan pada pengembangan Tri Dharma Perguruan Tinggi yakni Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat.

### **Para Mahasiswa Baru yang Kami Cintai dan Kami Banggakan,**

Sudah dua tahun terakhir ini, kita semua mengalami masa yang sulit dengan adanya Pandemi Covid-19. Alhamdulillah sejak awal tahun 2022 angka penularan Covid-19 terus mengalami penurunan, ini menjadi kabar menggembirakan untuk kita semua, karena harapan kita adalah semua aktivitas dan kondisi bisa kembali seperti sediakala, termasuk juga dalam aktifitas pendidikan. Oleh karenanya Universitas Nasional menetapkan mulai Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022 ini, proses pembelajaran dilaksanakan secara *Blended Learning*, di mana pembelajaran yang diselenggarakan 50% pertemuan tatap muka dan 50% perkuliahan online, dengan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat serta mentaati seluruh peraturan yang telah ditetapkan pemerintah.

Kami juga menyampaikan bahwa dengan pemberlakuan kurikulum “Merdeka Belajar Kampus Merdeka”, diharapkan dapat meningkatkan kompetensi lulusan, baik soft skills maupun hard skills, serta menyiapkan lulusan sebagai pemimpin masa depan bangsa yang unggul dan berkepribadian. Oleh karenanya dibutuhkan kreativitas dan inovasi para mahasiswa/i sesuai dengan potensi dan bakatnya masing-masing.

Mengakhiri sambutan ini, kami berpesan kepada semua mahasiswa, khususnya bagi mahasiswa baru untuk lebih giat dan fokus belajar agar mendapatkan nilai akademik yang sangat memuaskan sehingga dapat membanggakan bagi kedua orang tua.

**Dengan Mengucap Bismillahirrohmanirrohim, Kegiatan Pengenalan Lingkungan dan Budaya Akademik bagi Mahasiswa Baru Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022 dengan ini Saya Nyatakan Dibuka.**

Billahitaufiq wal Hidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 10 Maret 2022

Rektor,

Dr. El Amry Barmawi Putera, M.A.